

Jean-Louis Scheggia, son fils  
Ses nièces et neveux à Genève et au Tessin ainsi que leurs enfants  
Les familles Scheggia et De Nadaï en Suisse, en Italie et au Canada

ont la profonde tristesse de faire part du décès de

# **Madame Estelle Scheggia- De Nadaï**

Enlevée à leur tendre affection le mardi 16 octobre 2018 dans sa 92ème année.

Estelle repose à la chambre mortuaire du centre funéraire de Saint-Georges.

La cérémonie religieuse aura lieu le mardi 23 octobre à 14.00 heures à la chapelle de l'Ange de la consolation au centre funéraire de Saint-Georges.

La famille remercie chaleureusement le personnel de l'EMS le nouveau Prieuré pour sa gentillesse, sa disponibilité et son humanisme.

Cet avis tient lieu de faire-part.